

Das Präsidium des BC Cottbus hat in seiner jüngsten Zusammenkunft **Lothar Heine** aus dem Verein aus-



Lothar Heine

geschlossen. Die Leitung traf diese mehrheitliche Entscheidung, weil der Vorsitzende des Landesverbandes Boxen die Satzung grob verletzt und gegen die Interessen des Vereins verstoßen haben soll. Heine war in die Kritik geraten, weil er sich im Landesverband nicht für die Fortführung der Förderung des Boxsports in Cottbus eingesetzt hatte. Fortan soll das Profitraining in Frankfurt (Oder) konzentriert werden.



Steve Sabor

Ab Dienstag ist das neue Buch des Cottbuser Schriftstellers **Steve Sabor** „Für unterwegs & Tage, die ohnehin verträdel sind“ mit 14 Grafiken des Malers **Hans Scheuereckers** im Buchhandel zu haben. 14 Geschichten berichten von Abenteurern, Belustigungen, Wirren und Umbrüchen in deutschen Städten und Gemütern.

Einen dreisten Vertragsbruch nennt der Vorsitzende der Bundestagsfraktion DIE LINKE und Lausitzer Bundestagsabgeordnete **Wolfgang Neskovic** den auf unbestimmte Zeit verschobenen Ausbau der Bahnstrecke Cottbus - Berlin: „Nachdem Cottbus bereits weitgehend vom DB-Fernver-



Wolfgang Neskovic

kehr abgeschnitten wurde, wird mit diesem Vertragsbruch die schon bestehende Benachteiligung der Lausitz vertieft und die Attraktivität der Region gefährdet. Die Bedürfnisse der Menschen fallen den Profitinteressen der Deutschen Bahn zum Opfer. Nicht mehr der am Gemeinwohl orientierte Infrastrukturauftrag des Grundgesetzes zählt, sondern nur noch die Gier nach der Rendite.“

Roland Schöpe und **Jörg Schnapke** vom Bürgerverein Sandow haben gute Nachrichten: Im Namen der Sandower hatten sie unlängst den Zustand von Brücken und Wegen bei der Stadtverwaltung bemängelt. Jetzt gibt es Nachricht von Baudezernentin **Marietta Tzschope**: Der Ostrower

Steg über den Mühlgraben soll jetzt instandgesetzt werden und 550 000 Euro sind für die Reparatur von Geh- und Radwegen im östlichen Stadtteil vorgesehen. Roland Schöpe: „Am kommenden Dienstag sind wir wieder von 15 bis 17



Roland Schöpe

Uhr in den GWC-Räumen in der Willy-Brand-Straße zur Bürgersprechstunde da. Man sieht: Oft lässt sich über das Sprachrohr Bürgervereine doch etwas ändern!“

Sylke Schötz, die Leiterin der Ströbitzer Trachtentanzgruppe in Cottbus hatte in den letzten Tagen ihre Trachtenhaube gegen einen texanischen



Sylke Schötz

Cowboyhut getauscht, denn drei Tage lang hatten die Ströbitzer Besuch aus Houston/Texas. Während der Wirbelsturm Ike in ihrer Heimat wütete, kamen die Texaner in Cottbus unter anderem mit Schülern der Wilhelm-Nevoigt-Grundschule zusammen. Allerdings waren die Familien zuhause nicht durch den Sturm gefährdet. So blieb Zeit für ein gemütliches Frühstück in der Schulaula und viel Begegnungssprache mit Mädchen und Jungen der 6. Klasse.

Paule heißt das neue Mas-



LHC-Paule

kottchen der weiblichen E-Juniorinnen beim Lausitzer Handballclub. Das Streifenhörnchen aus dem Hause „Streif-Fertighäuser“ suchte ein sportliches Zuhause und Streif-Gebietsvertreter **Gerry Hampe** traf mit dem Kuscheltier genau den Nerv der Handballmädchen. Auf den Fahrten zu Kreisklasse-Turnieren muss immer ein Platz mehr reserviert werden. Die Mädchen wollen mit Pauls Hilfe Kreismeister werden. Theaterpädagogin **Elke Dreko** vom Staatstheater Cottbus freut sich noch bis 25. September über Anmeldungen für den Workshop zur großen Theater-Geburtstags-Performance am 2. Oktober. Jugendliche erleben ab 15 Uhr einen Theatertag mit einer Premiere, die sie selbst gestalten.

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, J. Heinrich, Bernd Weinreich, CGA-Archiv